

Higashiyamato City Daigo Junior High School

令和6年6月17日 第3号

〒207-0033 東大和市芋窪 5-1119 TEL 042-561-0050 FAX 042-590-7032 https://5c.hyama.andteacher.jp

チーム五中になった運動会

実行委員長 常重 千貴 教諭

1年生、2年生、3年生、そして7・8組。第五中学校に所属する全生徒のまとまりを高めるため開催された、新しい形式の運動会でしたが全生徒本当によくがんばりました。

1年生。わずか2週間の練習期間でしたが全員リレー、大縄、ムカデ、どの競技もとても上手になり、その成長するスピードにとても感心しました。その成長の裏側には「団や3年生のために貢献しよう」と仲間で相談したり注意し合ったりする、協力の姿があったと思います。これからも今回学んだことを学校生活に活かし成長していってください。

7・8組。昨年度7・8組に所属し、一緒に生活したからわかりますが本当によくがんばりました。昨年度とは座席の場所も、出る種目も異なるといった多くの変更点がある中、よく取り組んでくれました。すごく成長を感じます。普段学習する場は異なりますが7・8組は五中の仲間です。これからも一緒にできることはやっていきましょう。

2年生。成長しましたね。昨年度直接関わることはありませんでしたが昨年度から見ていて、練習の姿、準備の姿、そして本番の姿、とても成長を感じました。来年度はみなさんが主役の運動会です。今年度3年生がやってくれたことを皆さんが行います。3年生が築いた新たな伝統を継承しつつ、3年生に負けない運動会を築いてくれることを期待しています。

3年生とても格好良かったです。自分たちが主役という自覚をもち、まとめてくれました。3年生の学年集会にお邪魔してお話をしましたが、先生は今回の新しい運動会にとても不安を感じていました。しかし皆さんが新しい形式の運動会を受け入れてくれ、全校をまとめあげてくれたおかげで運動会が成り立ったと今感じています。この場を借りて、もう一度言わせてください。本当にありがとう。そして再度言わせてください。新たな形式の運動会でしたが団の友と一生懸命縄を跳ぶ姿、一生懸命バトンを繋ぐ姿、本当に本当に格好よかったです。君たちは新たな取り組みを行い、成功させたすごい学年です。これからの学校生活も自信をもって過ごしていってください。そして今後も最上級生として活躍する場はあります。今回姿で語り、後輩を引っ張っていってくれたようにこれからもその姿勢を大切にし、学校全体を引っ張っていってください。学校の顔として自覚と責任をもち、これからも学校生活に取り組んでくれることを期待しています。

最後に運動会当日生徒の活躍の場を支えてくださった地域ボランティアの方々、生徒のお弁当や体育着の洗濯など一番近くで生徒を支えてくださった保護者の皆様にお礼を申し上げます。また事後アンケートに協力していただき、丁寧に感想を入力していただいた保護者の皆様にもこの場を借りてお礼を申し上げさせていただきます。本当にありがとうございました。















●6月のきらもく

「マイマーベラスマインド マイマイマイマイ マイペース」 かたつむりのように、自分のペースを崩さず地道に頑 張っていきましょう。





●生徒の活動報告

ラグビー部

R6年度 東京都中学校春季ラグビーフットボール大会 Ⅱ部 優勝 予選Eブロック

対府中二中35-24 勝利対王子桜中29-17 勝利対國學院久我山中B10-10 引分

(國學院久我山中Bと勝点が同点になり、抽選の結果1位通過)

決勝トーナメント

1回戦 シードのためなし

準々決勝 対 明大中野中B 54-12 勝利
準決勝 対 玉川学園 21-5 勝利
決勝 対 三田武武三農連合 35-15 勝利
(三田国際、武蔵、武蔵野五中、三鷹、農大一中)



陸上部

第75回東京都中学校地域別陸上競技大会

男子東部共通四種競技(400m、110mハードル、砲丸投げ、走り高跳び) 第8位 記録1441点

●7月の予定

7月 3日(水)専門·中央委員会

4日(木)~12日(金)

三者面談(全学年)

5日(金)上級学校訪問(7.8組)

9日(火)生徒会朝礼

18日(木)美化活動・給食終

19日(金)終業式

22日(月)夏季休業日(始)

校舎内清掃ボランティア